
令和４年度後期学校評価アンケート（保護者用）での、学校への意見や要望についての回答 

 

多くのご意見・ご要望等をいただきありがとうございます。いただいたご意見等については、一部を要約して

掲載しているものもあります。また、個別にお答えすべきと判断したご意見や、プライベートに関すること等の

理由により、一部を省略または掲載を差し控えたご意見等もあります。ご了解いただくとともに、ご不明なこと

がありましたら学校へご連絡ください。 

 

 

 

 

 

▲本年度も３年生では夏休み以降は計画的に補習授業を行っていますが、１・２年生では長期休業以外では計

画的な補習授業は行っていません。それは、放課後には部活動があることが要因となっています。また、受験

対策で過去の受験問題等に参加者全員が取り組むような場合は補習授業が有効ですが、ご指摘のような場合、

生徒によって、つまずき箇所や課題が違うので、一斉での補習授業はあまり効果がないものと考えられます。

学習の第一歩は自分の分からないことをはっきりさせることです。テスト問題をよく見直して、まず自分の弱

点をつかみ、その克服方法を考え、実行してください。もちろんその過程で、担任や教科担当の先生とよく相

談し質問していただければと思います。このことを繰り返していくことで、「その他のご意見」にもあるよう

に、自分の勉強スタイルが確立されてきます。なお、来年度も数学科では習熟度別授業を行う予定ですので、

ご希望や関心がある方は担任とご相談ください。 

 

 

 

 

▲現在、学校からのお知らせや各種通信等は紙ベースでの配付を基本としています。一部は同時にHPにも掲

載したり、緊急の場合はメールのみでお知らせしたりする場合もあります。学校としても印刷にかかる時間や

費用が節約できるので、メール配信とHPに掲載という方法にメリットがあり、実際に近隣でもそのようにし

ている学校があります。ただし、本年度も何度か学校メールを送信しましたが、常に登録された全ての方が開

封されている状況にはなっていません。つきましては、PTA役員の方とも相談し、アンケートや PTA総会等

で提案できればと思っています。 

 

 

 

 

 

 

▲連絡が遅くなったことをお詫びします。この件だけでなく、準備の期間が必要なものについては、できるだ

け余裕を持って連絡するよう心がけます。 

 

 

 

 

補習授業について 

■だんだん授業が理解できなくなっていて、特に数学と英語が苦手です。テストの結果が良くない子への

補習等をしてもらうことはできないでしょうか？ 

 

大会結果の広報について 

■部活動の大会等、コロナのため人数制限があり、祖父母など見に行けない状態が続いていて残念です

が、せめて町の広報誌で結果を載せていただきたいです。 

 

 

学校からのお知らせについて 

■紙でのお知らせをメールでできるのであれば、減らして欲しい。 

 

 

弁当持参日の連絡について 

■耐久リレーの時ですが、弁当が必要であることを前日下校してきてから子どもから聞きました。子ども

も「今日言われた」とのこと。弁当が必要であること分かっているのであれば、余裕をもって連絡が欲し

いです。 



▲本校の生徒は部活動の大会で常にベストを尽くし頑張っています。そんな中、優秀な成績を収めてくれる生

徒もたくさんいます。現在、中体連の関係する大会結果については学校だより（町内に回覧しています）や学

年だより等に掲載しています。また、大会結果は町教育委員会にも報告しています。町の広報誌の掲載基準は

把握していませんが、このようなご希望があったことは伝えさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲ご指摘のような日には、たくさんの荷物を持って通学している生徒はいます。学校としては、計画的に持ち

帰ったり、持ってきたりすることや、交通安全（特に自転車通学）に気をつける等の指導を再度行います。学

校保健安全法で「登下校の際の交通安全のルールを教えること、警察や保護者と連携をすること」と定められ

ているように、保護者や地域の皆さん・関係機関と協力して、生徒に安全指導に努めます。また、通学路は学

校が決めることですので、より安全な経路を指定する責任は学校にあります。ただし、災害共済給付制度で

は、登下校中も「学校管理下」の範囲で補償の対象となりますが、日常的な安全確保は保護者が責任を持つ領

域となっています。学校とも協力しながら、荷物が多いときは自転車通学を止めさせる等、大事故につながら

ないよう各家庭での対策をお願いします。 

 

 

 

 

 

▲基本的には個人で出願します。ただし、中学校でまとめて出願することとなっている高校があるので、その

場合は中学校でまとめて出願します。また、推薦入学の場合は学校から出願する場合もあります。なお、最近

はweb出願となっている高校も増加してきました。（公立高校の場合は基本的には学校から出願します） 

 

 

その他のご意見（一部） 

■１年に比べると大変学校にもなじんできたように思います。学力も上がってきているようです。ありがとう

ございます。 

■少し勉強のやり方が分かってきたようで、机に向かうようになってきたのでとてもうれしいです。ありがと

うございました。 

 

アンケートへのご協力ありがとうございました。令和元年度よりこのような形でアンケートとしています。

この間たくさんの意見や質問をいただきました。いただいたご意見を参酌し、改善すべきことはそのようにし

てきたつもりです。まだまだ改善が必要なことはたくさんあると思います。いただいた意見を今後も役立てて

いきたいと考えます。ありがとうございました。 

九度山中学校 校長 前田 南海男 

登下校の安全について 

■テスト発表や長期休みの前と明けの荷物があまりにも多く、カバンがパンパンでつぶれてしまいそうな

くらいです。通学時（歩き・自転車ともに）に危ないように思います。特に自転車であんなに大量の荷物

（カゴにも荷物を入れているので）を運ぶとバランスを崩さないか心配です。その時だけ送迎してもいい

のかもしれないですが、みんながみんな送迎できるわけでもないし、何か対策等してほしいです。大事故

につながる前に。 

 

私立高校の願書提出について 

■学校から提出してくれる場合と、個人で提出する場合があるのでしょうか。あるのなら、その理由を教

えてください。 


